
О том, какая работа
проводится на местах 
по поддержке участников
Великой Отечественной
войны, пенсионеров
ликвидированных
предприятий и учреждений,
шел разговор на встрече глав
муниципальных образований 
и председателей городских 
и районных советов
ветеранов Горнозаводского
управленческого 
округа (ГЗУО). 

М ЕСТОМ ВСТРЕЧИ, кото-
рая прошла в формате се-

минара-совещания в Центре вне-
школьной работы, Новоуральск вы-
бран не случайно: как отметил в
своем выступлении Глава НГО Вла-
димир Машков, в Новоуральском
округе накоплен немалый опыт по
поддержке ветеранов, развитию
кадетского движения и работе с
молодежью в плане патриотики.
Задолго до юбилейной даты, гряду-
щего 70-летия Победы, удалось
привести в порядок все мемориаль-

ные комплексы, памятники и обе-
лиски.

Рассказывая о деятельности го-
родского Совета ветеранов, его
председатель Анатолий Иванов
сделал акцент на том, что работа ве-
дется в рамках Соглашения о взаи-
модействии и сотрудничестве, за-
ключенного с Думой НГО и Адми-
нистрацией НГО, а также програм-
мы «Социальная поддержка стар-
шего поколения». Своей важной
миссией ветераны считают встречи
с молодежью города. Продолжая
тему патриотического воспитания,
заместитель Главы Администрации
НГО по социальной политике Кон-
стантин Кутырев подчеркнул, что
год от года растет интерес молоде-
жи к военно-патриотическим объ-
единениям, готовится к открытию
Центр патриотического воспита-
ния, с целью использования потен-
циала в/ч 3280 подписано Соглаше-
ние о взаимодействии. Впервые в
2014-м в Новоуральске прошел слет
кадетов с участием иногородних
команд. Как отметил Управляющий
ГЗУО Михаил Ершов, интересная
инициатива, достойная стать тра-
дицией. Большое впечатление на

гостей произвело выступление ка-
детов клуба «Рекрут», продемон-
стрировавших навыки ведения ру-
копашного боя.

В ходе обмена мнениями участ-
ники отметили положительный
опыт совместной деятельности Ад-
министрации НГО и Совета ветера-
нов, рекомендовав его к тиражиро-
ванию в других муниципальных об-
разованиях. В преддверии большо-
го юбилея главам рекомендовано
оказывать всяческое содействие
ветеранским организациям. И са-
мое главное - весь 2015 год в муни-
ципалитетах должен пройти под
знаком 70-летия Великой Победы.
Также решено в 2015-м провести
слет кадетов Горнозаводского
округа - принимать участников бу-
дет неизменно Новоуральск.

В рамках встречи наши гости со-
вершили экскурсию по городу, воз-
ложили цветы к Вечному огню и
побывали на уникальном пред-
приятии ООО «Медсинтез». Под-
робнее об этом мы расскажем в
следующем выпуске «Нейвы».

Жанна КАЛУГИНА

Фото Юрия ДОРОНИНА
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нормальный

Юрий СУДАКОВ, 
председатель Совета
Свердловской областной
общественной организации
ветеранов, общественный
советник губернатора
Свердловской области,
генерал-майор:

- Социальная защита ветеранов и до-
стойное воспитание молодежи - вот на что

сегодня делается став-
ка. Менее полугода
остается до юбилейной
даты. Наших фронто-
виков и ветеранов мы
должны окружить вни-
манием и заботой, что-
бы они ни в чем не нуж-
дались. Пусть они чаще
встречаются с молоде-
жью: о войне надо го-
ворить, чтобы подрас-

тающее поколение знало истинную правду
о цене завоеванной Победы. Чтобы моло-
дые росли патриотами своей страны.

Михаил ЕРШОВ, 
Управляющий ГЗУО:

- В преддверии 70-летия Победы во всех
территориях ведется
масштабная работа по
реконструкции мемо-
риальных комплексов и
памятников. Учитывая,
что в каждом муници-
пальном образовании -
свои традиции и опыт,
нам важно взять на во-
оружение лучшее. Тот
фронт работ, который
проводится в Ново-
уральском округе, яв-

ляется примером для всех. Хочу, чтобы вы
донесли его до своих ветеранских органи-
заций и органов власти.

Андрей БАННИКОВ, 
председатель
Координационного совета
ветеранов и инвалидов боевых
действий ГЗУО, председатель
Нижнетагильского отделения
общественной организации
«Российский союз ветеранов
Афганистана»:

- Напомню, 11-го декабря исполняется
20 лет с начала войны на Северном Кавка-
зе. Ребят, которые принимали участие в

контртеррористиче-
ской операции в Чечне,
тоже нужно приглашать
на встречи наравне с
участниками Великой
Отечественной. Мы -
преемники славных
традиций наших ува-
жаемых ветеранов-
фронтовиков. Сегодня
во многих городах про-
водятся фестивали
патриотической песни.

Есть такая традиция и в Новоуральске. Обя-
зательно приеду к вам на фестиваль «Опа-
ленные сердца».

ПОД ЗНАКОМ ВЕЛИКОЙ ПОБЕДЫ
Муниципалитеты выходят на финишную прямую в плане подготовки к празднованию 70-летия Великой Победы

На снимке: вынос знамён кадетами военно-патриотического клуба «Рекрут»
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СТРАТЕГИЧЕСКИЕ ПРОЕКТЫ - 
КАК НОВЫЙ ВИТОК РАЗВИТИЯ

Эта стратегическая вводная
прозвучала в ходе пресс-
конференции заместителя
генерального директора ОАО «УЭХК»
по развитию неядерного бизнеса
Олега ЕЛИСТРАТОВА (на снимке), 
данной им для журналистов
городских и корпоративных 
СМИ на минувшей неделе.

Р АЗГОВОР о дальнейшем развитии
новоуральских предприятий, в том

числе «дочек» комбината, назрел давно: жи-
тели города, безусловно, хотят знать объ-
ективную картину. И Олег Владимирович по-
старался представить ее наиболее полно,
подчеркнув, что «УЭХК не снимает с себя от-
ветственности за судьбу предприятий Ново-
уральского промышленного кластера». 

ПО ВЕЛЕНИЮ РЫНКА
Учитывая, что за последние год-два конъ-

юнктура мирового энергетического рынка
сильно изменилась и атомная отрасль за-
медлила свой стремительный бег, не стало
необходимости в прежних объемах газовых
центрифуг. Как следствие, на таких пред-
приятиях, как ООО «УЗГЦ», ООО «ННКЦ»,
ООО «Уралприбор», возникла ситуация с не-
дозагрузкой производства. В этих условиях
предприятиям пришлось всерьез задумать-
ся над диверсификацией бизнеса. Новый
вектор новоуральские промышленники уви-
дели в развитии общепромышленной дея-
тельности (ОПД).

По словам спикера, на новоуральской
площадке ОПД может развиваться в двух ге-
неральных направлениях. Во-первых, пред-
приятия способны «перехватывать» заказы
на стороне. Работая в этом направлении,
ОАО «УЭХК» при поддержке Топливной ком-
пании Росатома «ТВЭЛ» в течение 2013-
2014 годов организовало и провело  ряд
встреч на высшем уровне. В том числе с
Союзом оборонных предприятий области, а
также ведущими предприятиями не только
Среднего Урала, но и России. К примеру,
только в рамках совещания с ООО «Урал-
машхолдинг» было сформировано 12 ком-
мерческих предложений, а с ООО «КАМАЗ» -
19. Активный поиск вели и сами руководите-
ли предприятий Новоуральского промыш-
ленного кластера. Итог, например, только по
ООО «Уралприбор» следующий  - 40 встреч
на высшем уровне, 43 коммерческих пред-
ложения и 13 заключенных договоров.

Так, УЗГЦ совместно с ННКЦ уже сегодня
по заказу Уралмашхолдинга осваивают про-
изводство оборудования для буровых уста-
новок. А это открывает перспективы созда-
ния до 170 новых рабочих мест и выручки до
360 млн. рублей в год. «Направление очень
серьезное, учитывая, что для России добыча
нефти и газа - стратегически важные сферы
национальной экономики», - заметил Олег
Елистратов. 

Кроме того, УЗГЦ прорабатывает проект
по изготовлению по заказу ОАО «Газпром»
оборудования для автомобильных газона-
полнительных компрессорных станций, что
принесет предприятию выручку до 600 млн.
в год, а также производство гидропривод-
ных блоков с выручкой до 380 млн. в год.

НОВАЯ ЭНЕРГЕТИКА
Однако наиболее перспективное и реаль-

ное для наших предприятий, по словам спи-
кера, второе направление - производство
товаров завтрашнего дня, рынок которых
только-только формируется. И здесь ново-
уральские промышленники готовы пре-
успеть, имея неплохие заделы. Прежде все-
го, развивая литий-ионную тему. 

«Началом послужило переоборудование
30 единиц напольного транспорта УЭХК - те-
лежек и погрузчиков, в которых щелочные
аккумуляторы заменили на литий-ионные, -
пояснил Олег Владимирович. - Положитель-
ные результаты этого пилотного проекта мы
продемонстрировали в августе текущего го-
да на расширенном отраслевом совещании,
проходившем в УЭХК. В итоге принято важ-
ное решение - переоборудовать весь элек-
тротранспорт на предприятиях сначала ТК
«ТВЭЛ», а потом и  ГК «Росатом», для этого
реализовать соответствующую программу.

Есть перспектива, что Новоуральск, а точ-
нее ООО «Завод электрохимических пре-
образователей» (ЗЭП) и ООО «Уралприбор»,
станут головными участниками этого боль-
шого проекта. К слову, ЗЭП уже провел пе-
реговоры с предприятиями-изготовителями
электротранспорта с тем, чтобы устанавли-
вать на новый электротранспорт ЛИА. Также
важно, что проект ЛИА стал частью програм-
мы ТК «ТВЭЛ» «Новая энергетика».

Второй составляющей этого стратегиче-
ского направления могут стать электрохи-
мические генераторы тока на твердо-оксид-
ных топливных элементах (ЭХГ-ТОТЭ) раз-
работки ООО «ЗЭП». Опытный образец ЭХГ-
ТОТЭ уже проходит испытания на одной из
площадок Газпрома. «При успешном их за-
вершении ЗЭП попадет в список поставщи-
ков Газпрома, а это дорогого стоит!» - под-
черкнул спикер.

ЗАМАХНУТЬСЯ 
И НА 3D-ТЕХНОЛОГИИ

Однако прорывным в этом плане являет-
ся освоение рынка 3D-технологий, точнее
производства установок послойного синте-
за, когда с помощью 3D-принтера можно на-
растить послойно любую, самую сложную
деталь и «напечатать» (изготовить) ее, при-
чем не из пластика, а из металлического по-
рошка. «В планах УЭХК - подготовить биз-
нес-проект и получить финансирование на
изготовление опытного образца 3D-принте-
ра. Уже на сегодняшний день сформировал-
ся пул компаний, желающих участвовать в
этом высокотехнологичном проекте и де-
лать  3D-принтеры и порошки для них. Что
касается порошков, здесь большие наработ-
ки у ООО «ЗЭП». Также могут быть задей-
ствованы конструкторские компетенции
ННКЦ, Уралприбора. Вообще, этот рынок в
будущем может иметь столь же серьезное и
масштабное значение для Новоуральской
промышленной площадки, как сегодня обо-
гащение урана», - чуть заинтриговал Олег
Елистратов.

УСПЕШНЫ ЛИ «ДОЧКИ»? 
В ходе диалога журналисты поинтересо-

вались здоровьем «дочек» комбината. На-
помним, всего их пять: ООО «Экоальянс»,
ООО «ЗЭП», ООО «Медицинский центр
«Изумруд», ООО «ТЛЦ» и ООО «УЭХК-
ТЕЛЕКОМ». Комбинат участвует в их судьбе,
финансируя инвестпроекты.

Как рассказал Олег Владимирович, само-
стоятельная жизнь не у всех ладится, исклю-
чение, пожалуй, составляют Экоальянс и
ЗЭП. Развивая сотрудничество с ОАО «Авто-
ваз», Экоальянс планирует вернуться к до-
кризисной выручке - 1 млрд. рублей в год.
Главное сейчас для предприятия - перенести
производство с закрытой площадки комби-
ната на площадку открытую. А это уже - пер-
спектива альянса с зарубежными партнера-
ми и возможность увеличения выручки в 
1,5-2 раза. 

ООО «ЗЭП» в 2014-м году получило заказ
на 500 млн. рублей, что позволило загрузить
производство и набрать дополнительно 40
человек. Предприятие планирует модерни-
зировать оборудование, в частности, техно-
логию получения порошков никеля. Однако
руководству ЗЭП следует обратить внима-
ние на экономическую эффективность всех
направлений деятельности общества. 

Трудности остальных «дочек» в основном
заключаются в недостатке спроса на их
услуги и больших сложностях увеличения
этого спроса без привлечения частных инве-
стиций.  «Поэтому Топливной компанией
приняты решения о продаже активов «Изум-
руда» и УЭХК-ТЕЛЕКОМ. Что касается судь-
бы ТЛЦ, кардинальное решение будет при-
нято в 2015 году», - уточнил Олег Елистра-
тов.

КОГДА ПРИДЕТ ВРЕМЯ «Ч»?
Понятно, что развитие общепромышлен-

ной деятельности - это новые заказы для на-
ших предприятий и новые рабочие места. Но сколько ждать Новоуральску - одну-две пя-

тилетки, чтобы заработали перспективные
проекты, а люди получили работу в родном
городе? К слову, маятниковая миграция се-
годня достигает 11-13 тысяч человек, это те,
кто каждый день уезжает на работу в Екате-
ринбург и другие города области... Эти во-
просы журналисты и адресовали спикеру.

- Все зависит от внешнеполитической и
экономической ситуации в стране, - ответил
Олег Елистратов. - Если с экономикой все
будет нормально, то проекты можно запу-
стить в реализацию в течение одного-двух
лет. Причем по каждому проведен марке-
тинг, и мы знаем, какие компетенции у нас
есть и где найти недостающие. А все этапы
инвестпроектов контролируются ОАО
«УЭХК» и Топливной компанией «ТВЭЛ».

По мнению спикера, у Новоуральска -
большой потенциал для развития. Это - раз-
витая инфраструктура, высококвалифици-
рованные кадры, которые можно и нужно
вернуть на прежние и созданные вновь ра-
бочие места. 

В заключение встречи Олег
Елистратов сообщил весьма
обнадеживающий тезис: 
«Если намеченные сегодня проекты
удастся реализовать, если удастся
создать на Новоуральской
промышленной площадке и в целом 
в городе активную инновационную
бизнес-среду, в которую
естественным образом будут
притягиваться все новые и новые
проекты, можно считать, что жизнь
прожита не зря!» И над этими
задачами мы все упорно работаем.

Жанна КАЛУГИНА

ресс-конференция

Стратегия развития Топливной компании Росатома «ТВЭЛ» предполагает наряду 
с безусловным приоритетом деятельности в области ядерного производства активное развитие
неядерных производств. И в этом отношении значительные перспективы есть у предприятий
Новоуральского промышленного кластера.

Если в 2013-м году 
ОАО «УЭХК» направило 

на инвестпроекты,
связанные 

с общепромышленной
деятельностью, около 

50 млн. рублей, 
то в 2014-м объем

финансирования на ОПД
может достичь 

350-370 млн. рублей.

Выручка от ОПД предприятий
Новоуральской

промышленной площадки
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ООО «УЗГЦ»

30 млн.
руб.

160 млн.
руб

ООО «Уралприбор»

115 млн.
руб.

более 
300 млн. руб.

ООО «ННКЦ»

120 млн.
руб.

до 260 млн. руб.

В тему

В СВЕРДЛОВСКОЙ области 
5 ноября впервые собрал-

ся оперативный штаб по импорто-
замещению, заседание которого
провел Евгений Куйвашев.

«В условиях нестабильности
внешнеполитической и внешне-
экономической ситуации импор-
тозамещение - не только про-
изводственный вопрос, это во-
прос безопасности региона и
страны в целом», - отметил в нача-
ле совещания Евгений Куйвашев.
По его словам, власть и бизнес
должны вместе решать экономи-
ческие проблемы региона, чтобы
предприятия выпускали конкурен-
тоспособную продукцию.

Участие в первом заседании
приняли представители област-
ных министерств, руководители
предприятий в сферах промыш-
ленности и энергетики. Они заяви-
ли, что отдельным направлениям
надо предоставлять субсидии и
вовремя информировать о раз-
личных способах государственной
поддержки на разных уровнях.

Губернатор поручил к 20 ноября
представить план встреч с пред-
ставителями других отраслей. По-
добные мероприятия будут прохо-
дить ежемесячно. По поручению
главы региона в области начнется
системная работа с отраслевыми
мероприятиями.
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В соответствии со статьей 16 Федерального закона от 6 октября 2003
года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного само-
управления в Российской Федерации», Законом Свердловской области
от 14 июня 2005 года № 52-ОЗ «Об административных правонарушениях
на территории Свердловской области», «Правилами благоустройства
территории Новоуральского городского округа», утвержденными реше-
нием Думы Новоуральского городского округа от 27.06.2012 № 81, в це-
лях организации своевременной ликвидации последствий снегопадов,
обеспечения нормальной работы предприятий и организаций, безопас-
ного движения автотранспорта и пешеходов по улицам и тротуарам

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. МБУ «ДКС» (Григорьев Е.П.) обеспечить своевременную и каче-

ственную работу дорожных машин и механизмов по очистке от снежных
заносов дорог, тротуаров и площадей, предусмотренных муниципаль-
ным заданием. В первую очередь организовать расчистку маршрутов
общественного транспорта. Организовать круглосуточную работу снего-
уборочных машин.

2. МКУ «УГХ» НГО (Ефимов С.В.),  МБУ «ДКС» (Григорьев Е.П.) обес-
печить вывоз снега с улиц города с привлечением сторонних организа-

ций. Комитету по ЖКХ и жилищной политике Новоуральского городско-
го округа (Поджарова С.Ф.) возместить затраты организаций на выпол-
нение работ по вывозу снега с автомобильных дорог общего пользова-
ния местного значения Новоуральского городского округа в соответ-
ствии с утвержденным Порядком. 

3. Рекомендовать Управляющим организациям и товариществам
собственников жилья, осуществляющим управление многоквартирными
домами обеспечить очистку дворовых территорий с вывозом снега на
специализированный полигон.

4. МБУ «ДКС» (Григорьев Е.П.) предоставить дорожные машины по
заявкам управляющих организаций для вывоза снега с дворовых терри-
торий.

5. Юридическим лицам, независимо от их организационно-правовой
формы и формы собственности,  индивидуальным предпринимателям,
гражданам и должностным лицам обеспечить уборку отведенных и при-
легающих территорий от снега и наледи, обработку их противогололед-
ными материалами. 

6. Организациям и индивидуальным предпринимателям, в собствен-
ности (пользовании) которых находятся строения, для эксплуатации ко-

торых были оборудованы парковки, обеспечить очистку парковок с вы-
возом снега на специализированный полигон.

7. Установить, что в случае неисполнения настоящего постановления
должностным лицам Администрации Новоуральского городского округа,
уполномоченным составлять протоколы об административных правона-
рушениях, предусмотренных статьями 15, 17 Закона Свердловской
области от 14.06.2005 № 52-ОЗ «Об административных правонаруше-
ниях на территории Свердловской области», обеспечить составление
протоколов об административных правонарушениях на юридических
лиц, должностных лиц и граждан для привлечения их к административ-
ной ответственности.

9. Опубликовать настоящее постановление с приложением в газете
«Нейва» и разместить на официальном сайте Администрации Ново-
уральского городского округа в сети Интернет.

10. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за со-
бой.

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

городского округа

В дни празднования 20-летия
МАДОУ д/с «Росинка»
состоялась научно-практическая
конференция «ФГОС ДО:
проблемы, пути их решения 
и перспективы».

Ф ЕДЕРАЛЬНЫЙ государственный
образовательный стандарт до-

школьного образования - безусловно, гло-
бальная инновация в системе, а значит мас-
совое внедрение ее требует активного об-
мена опытом, мнениями, находками. По-
этому и собрались в Новоуральске в про-
сторном зале Центра внешкольной работы
неравнодушные научные руководители, пе-
дагогические работники из многих городов,
представители Администрации НГО и
Управления образования, а также родители
и депутаты Думы, желающие обсудить во-
просы, связанные с внедрением стандарта
в практику дошкольного образования.

Первый доклад прозвучал из уст про-
фессора кафедры дошкольной педагогики
и психологии Московского педагогического
университета Татьяны Дороновой. Она яв-
ляется научным руководителем практиче-
ской деятельности МАДОУ д/с «Росинка»
все двадцать лет существования учрежде-
ния. Нынче Татьяна Николаевна прочитала
лекцию, на которой обозначила основные
задачи, которые необходимо решить в пер-
вую очередь в рамках внедрения ФГОС ДО.
По ее словам, ФГОС ДО - это целый ком-
плекс требований: к структуре и содержа-
нию образовательной программы, к усло-
виям ее реализации и к результату. Для
каждого руководителя дошкольной образо-
вательной организации внедрение ФГОС
ДО на практике является в первую очередь
управленческой задачей.

В рамках конференции своим опытом
поделилась директор МАДОУ д/с «Росинка»
Евгения Евстратова, представив педагоги-
ческой и родительской общественности
свой доклад на тему: «Практика управлен-
ческой деятельности на начальном этапе
введения ФГОС ДО». Весьма актуальной
оказалась и проблема социально-коммуни-
кативного развития детей дошкольного
возраста для современного дошкольного
образования. Поэтому доклад заведующей
кафедрой дошкольной педагогики и психо-
логии Пермского гуманитарного педагоги-
ческого университета Людмилы Коломий-
ченко также вызвал живой интерес. Акту-
альный опыт работы в рамках НПК был
представлен директором МАДОУ детский
сад «Страна чудес» Ольгой Заводчиковой.

Вторая часть пленарного заседания бы-
ла торжественной. Коллектив МАДОУ д/с

«Росинка» поздравляли социальные парт-
неры учреждения. На протяжении всего дня
для коллег региона работала выставка про-
граммно-методических материалов, на ко-
торых был представлен опыт работы ново-
уральских педагогов по внедрению ФГОС
ДО.

На следующий день участники конфе-
ренции отправились работать по секциям в
детских садах. 

Секция  «Позитивная социализация де-
тей дошкольного возраста как условие до-
стижения целевых ориентиров ФГОС ДО»
проходила в детском саду № 50 «Кубик Ру-
бика». Организаторы представили гостям
совместную игровую деятельность педаго-
гов с детьми: «Музыкально-двигательные
игры на основе фольклора», «Игры с прави-
лами», «Подвижные игры»  и событие «К нам
гости пришли!». Всех удивило дефиле
«Представление народных костюмов».

В секции «Формы и технологии индиви-
дуализации образовательного процесса в
условиях введения ФГОС ДО», что имела
место  в детском саду № 7 «Лесная сказка»,
участники конференции познакомились с
музыкальными талантами юных новоураль-
цев (на снимке). По окончании педагоги из

Первоуральска и Лесного не скрывали эмо-
ций: «Удивительные дети! Удивительные пе-
дагоги! Низкий вам поклон! Очень понрави-
лась организация мероприятия: доброже-
лательная обстановка, на высоком уровне
проведенные мастер-классы. Этот опыт
очень ценен для нас!»

Работа секции «Поддержка инициативы
детей в различных видах деятельности в
условиях введения ФГОС ДО» - ее прини-
мал детский сад № 3 «Серебряное копытце»
- носила практико-ориентированный харак-
тер с просмотром и анализом мультфиль-
мов. Коллегам была представлена пред-
метно-пространственная среда детского
сада. Также в ходе работы секции действо-
вала выставка методических разработок.

И наконец - секция «Партнерская дея-
тельность как условие развития ребенка
дошкольного возраста» проходила в дет-
ском саду № 9 «Золотой петушок». Здесь
гости познакомились в том числе с методи-
кой «Мастерская игры» как средство парт-
нерского взаимодействия взрослого и ре-
бенка». Ее представила автор - Нина Мерт-
вищева (д/с № 14).

Невозможно рассказать в одной статье
обо всем, чем жили участники научно-прак-
тической конференции в эти два дня. Ясно
одно - такое непосредственное живое об-
щение необходимо работникам дошкольно-
го образования как воздух. Каждый участ-
ник отправился домой, унося крупицы бес-
ценного педагогического опыта и знаний,
которыми так щедро делились коллеги.
Этот опыт, безусловно, окажется полезен в
последующей работе на благо подрастаю-
щего поколения.

Евгений СЕРЕБРЯКОВ
Фото Надежды ИЧЕТОВКИНОЙ

стречи. Визиты. Контакты

ОБМЕНЯЛИСЬ ОПЫТОМ 
И ИДЕЯМИ

Такое всеобъединяющее
«искреннее искусство»
Жюри под председательством
заместителя министра
социальной политики
Свердловской области 
Алексеем Никифоровым
определило 
30 участников фестиваля
«особых» театров «Искреннее
искусство», прошедшего 
с 30 по 31 октября 
в Екатеринбурге, 
а «Благое дело» выступило
одним из его организаторов.

У ЧАСТНИКАМИ фестиваля стали 16
театральных коллективов, где за-

няты в основном люди с ограниченными
возможностями здоровья, из разных угол-
ков Урала.

В рамках фестиваля состоялись разно-
образные мастер-классы: по сценической
речи, вокалу, хореографии и игры на афри-
канских барабанах. Приятным сюрпризом
стало выступление специально пригла-
шенного коллектива из Ташкента, лауреата
и участника международных фестивалей и
театральных проектов - Театра движения
«ЛИК»: его спектакли проходят на лучших
сценах Ташкента при полных аншлагах, да-
же если это - огромный зал Большого теат-
ра оперы и балета им. А. Навои.

Театральная студия «Благого дела» «Ис-
креннее искусство» презентовала участни-
кам отрывки из нового спектакля по одно-
имённому произведению Антуана де Сент-
Экзюпери «Маленький принц» и подели-
лась новыми творческими замыслами.

То эмоциональное сопереживание, ко-
торое сопровождало и зрителей, и участ-
ников во время просмотра театральных
постановок, объединило всех нас. Пришло
осознание того, что «особый театр» - это
формирование новой эстетики, которая в
пространстве современного театра запол-
няет нишу искренности. И мы единодушно
решили: у фестиваля есть будущее!

Маргарита СЕВРЮГИНА,
специалист по связям 

с общественностью благотворительной
организации «Благое дело»

остановление № 2467-а Администрации Новоуральского городского округа от 12.11.2014

О неотложных мерах по очистке территорий Новоуральского городского округа

отоинформация

Более 250 педагогов 
и научных работников 
из Москвы, Перми,
Заречного, Первоуральска,
Нижнего Тагила и других
городов приняли участие 
в конференции. 
В Свердловской области 
и правительство, 
и губернатор уделяют
большое внимание развитию
дошкольного образования.

Учим и учимся

Театр движения «ЛИК»
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Событие

Чемпионат России по 
настольному теннису GAC 
Group ITTF World Tour 
Airports of regions Russian 
Open 2014 открылся в 
Екатеринбурге. В нём 
принимают участие 
представители 23 стран. 
Российскую делегацию 
составляют 70 человек, 
из которых 

17 – свердловчане.

По прогнозу минфина, доходы 
областного бюджета на 2015 год 
составят 

174,6 
млрд. рублей,
а расходы – 203,6 миллиарда. 
Наиболее значительные субсидии 
направят на господдержку 
сельхозпроизводителей, 
юрлиц и индивидуальных 
предпринимателей, многодетных 
семей и детей-сирот.

160 знаков
туристической навигации 
установлено в этом году на 
территории области. Всего 
их будет 348. Они появятся 
в Верхотурье, Артёмовском, 
Реже и Невьянске, 
Алапаевске, Тугулыме 
и Талице, природных 
парках «Оленьи Ручьи», 
«Бажовские места» и «Река 
Чусовая».

В преддверии запуска нового 
энергоблока на Белоярской атом-
ной электростанции проверялась 
готовность систем к ликвидации 
чрезвычайных ситуаций. Пред-
ставители служб пожарной безо-
пасности и специализирован-
ных охранных предприятий всех 
атомных станций России в ходе 
пожарно-тактических учений от-
рабатывали ситуации тушения 
пожаров в электроустановках и 
на объектах АЭС, эвакуировали 
персонал и «пострадавших».

«Объект для проведения таких 
масштабных учений МЧС и Рос-
энергоатомом выбран не случай-
но. Белоярская АЭС – уже сегодня 
крупнейший объект в энергосис-
теме Свердловской области. И 
учения проводятся в преддве-
рии запуска нового энергоблока 

БН-800, уникального не только 
для России и Свердловской об-
ласти, а гораздо шире. Мы убе-
дились в готовности систем к 
ликвидации чрезвычайных си-
туаций. И рассчитываем, что вся 
эта современная техника и уме-
ния персонала по ликвидации 
аварий не понадобятся», – ска-
зал председатель правительства 
Свердловской области – предсе-
датель региональной комиссии 
по ликвидации ЧС Денис Паслер.

В ходе учений были проде-
монстрированы самые современ-
ные образцы пожарной техники, 
находящиеся сегодня в арсенале 
подразделений МЧС Свердлов-
ской области, в том числе – в по-
жарной части №35 Заречного, ко-
торая обеспечивает деятельность 
именно Белоярской АЭС.

Учились «на всякий случай»

По поручению 
губернатора Евгения 
Куйвашева в области 
выстраивается системная 
работа с отраслевыми 
предприятиями 
по вопросам 
импортозамещения.

В условиях нестабильности 
внешнеполитической и эконо-
мической ситуации импортоза-
мещение – это не только произ-
водственный вопрос, но и вопрос 
безопасности региона и страны в 
целом, это отметил глава ре-
гиона на первом заседании опера-
тивного штаба. 

Представители отраслевых 
министерств, руководители объ-
единений промышленников и 
предприниматели, работающие в 
сфере энергетики, отметили, что 
по отдельным направлениям им 
потребуются субсидии, а также 
информация о возможностях гос-
поддержки.

Теперь особая роль отводит-
ся объединению усилий власти 
и бизнеса, чтобы решать проб-
лемы развития экономики ре-
гиона, выпуска конкурентоспо-
собной продукции, ухода от 
импортных комплектующих. 
Так, директор ЗАО «Энергомаш 
(Екатеринбург) – Уралэлектро-
тяжмаш» Игорь Птицын пред-
ложил создать на территории 
области инжиниринговый центр 
с испытательной лабораторией. 

По его словам, этот центр поз-
волит снизить сроки разработ-
ки и серийного освоения новой 
отечественной электротехниче-
ской продукции. 

В дальнейшем вопросы им-
портозамещения будут рассмат-
риваться с представителями дру-
гих отраслей промышленности. 
Ожидается, что подобные встречи 
региональной власти с бизнес-
сообществом будут проходить 
ежемесячно.

Бизнес ориентируют
на отечественный продукт 

Михаил Черепанов, 
первый вице-президент Свердловского областного 
союза промышленников и предпринимателей:
«Промышленники Свердловской области всегда хоте-
ли, чтобы минпромнауки региона не было оторвано 
от реальных нужд предпринимателей, а стало опера-
тивным штабом по решению конкретных вопросов 
бизнеса. Для этого нужно выстраивать прямой диалог 

власти с руководством предприятий. Сейчас мы видим, что минис-
терство оперативно подходит к решению проблемы импортозаме-
щения, предлагает конкретные решения. И то, что заседание штаба 
проходит при губернаторе, даёт нам дополнительный повод рассчи-
тывать, что такие встречи будут посвящены решению конкретных 
вопросов, а не разговорам».

Михаил Черепанов, 
первый вице-президент Свердловского областного 
союза промышленников и предпринимателей:
«Промышленники Свердловской области всегда хоте-
ли, чтобы минпромнауки региона не было оторвано 
от реальных нужд предпринимателей, а стало опера-
тивным штабом по решению конкретных вопросов 
бизнеса. Для этого нужно выстраивать прямой диалог 

В наркологический реабилита-
ционный центр «Урал без нарко-
тиков» только в октябре обрати-
лись за помощью 354 человека. По 
вопросам наркомании и алкоголь-
ной зависимости в амбулаторном 
отделении центра проводят кон-
сультативные приёмы врачи пси-
хиатры-наркологи и психологи. 

Специалисты центра помо-
гают родственникам и близким 
наркозависимого – они учат пра-
вильному восприятию зависи-
мого человека, а также правилам 
общения и поведения с ним. По-
мимо традиционных групп само-
помощи анонимных алкоголиков 
и анонимных созависимых здесь 
проходят и групповые занятия для 
выпускников центра. 

Как сообщил главный врач 

центра «Урал без наркотиков» 
Антон Поддубный, всего в октяб-
ре сертификаты о полном успеш-
ном прохождении реабилитации 
получили 19 человек. На их место 
уже поступили новые пациенты. 
Сейчас реабилитацию в центре 
проходят 60 человек. 

В октябре на сайт центра 
http://uralbeznarkotikov.ru  посту-
пило 15 анонимных сообщений о 
наркоторговцах, вся информация 
была передана в правоохрани-
тельные органы.

Напомним, амбулаторное от-
деление центра «Урал без нар-
котиков»  находится по адресу: 
г. Екатеринбург, пр. Ленина, 7; 
стационар – ул. Косотурская, 7.

Телефон «горячей линии»: 

Пришло 15 анонимок 

8-800-3333-118.

о наркоторговцах

Из бюджета 
74 миллиона – 
учителям
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Случаи снижения заработных плат учителей 
в сентябре в отдельных муниципалитетах 
губернатор области Евгений Куйвашев обсудил 
с главами городов на совещании. Как могло 
произойти такое в ходе поступательного движения 
национального проекта «Образование»? Это при 
том, что из областного бюджета было выделено 
100 процентов средств, установленных для этих 
территорий.
По словам главы региона, уровень средней 
заработной платы учителей муниципалитетов к 
концу года не будет снижен. Появление жалоб 
и недовольства педагогов связано, в первую 
очередь, с недостаточным информированием со 
стороны работодателей, а также с некорректным 
начислением директорами стимулирующей части.

Соотношение уровня оплаты 
труда учителей к уровню средней 
заработной платы по экономике 
региона в сентябре составила 
103%, за восемь месяцев – 

106%. 

В 21 городе
области отмечен рост 
заработной платы учителей 
по сравнению с показателем 
прошлого учебного года.

В 42 
муниципалитетах
выделенных из областного 
бюджета средств достаточно 
для того, чтобы обеспечить 
этот уровень до конца года. 

Евгений 
Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской 
области:
«Образование – 
один из основных 
приоритетов. И 

здесь нам важно всё: начиная от 
качества капитальных ремонтов 
школ, безопасности детей, наличия 
необходимых учебников до психо-
логического климата в преподава-
тельских коллективах и, конечно, 
уровня учительских зарплат».

Николай Косарев, 
сопредседатель 
регионального 
штаба ОНФ, 
ректор Уральско-
го государствен-
ного горного 
университета:

«В региональный штаб Общерос-
сийского народного фронта регу-
лярно поступает информация о си-
туации с зарплатами учителей из 
самых разных точек Свердловской 
области: Алапаевского района, 
Карпинска, Каменска-Уральского и 
других. Мы в курсе происходящих 
событий и считаем, что заработ-
ная плата педагогов не должна сни-
жаться ни при каких условиях».

Николай Косарев, 
сопредседатель 
регионального 
штаба ОНФ, 
ректор Уральско-
го государствен-
ного горного 
университета:

«В региональный штаб Общерос-

Евгений 
Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской 
области:
«Образование – 
один из основных 
приоритетов. И 

здесь нам важно всё: начиная от 

А по списку 
учителей больше

В отдельных территори-
ях области органы управления 
образованием или не владеют 
реальной ситуацией, или наме-
ренно пытаются ввести обще-
ственность в заблуждение. Об 
этом главам муниципальных об-
разований заявил министр обра-
зования Среднего Урала Юрий 
Биктуганов.

В частности, по его словам, 
по Малышевскому городскому 
округу данные о среднесписоч-
ной численности педагогов на 
2014 год оказались завышены 
более, чем на 38% от их факти-

ческой численности, в посёлке 
Уральском – на 26,9%, по Верхне-
салдинскому городскому округу 
– на 25%, в Сосьве – на 22,8%. 
Аналогичная ситуация, хотя и 
в меньших масштабах, – ещё по 
двум десяткам муниципальных 
образований.

Юрий Биктуганов рассказал, 
что завышение численности пе-
дагогов – это, к сожалению, не 
единственный сбой в работе 
муниципальных органов управ-
ления образованием при расхо-
довании субвенции областного 
бюджета.

В отдельно взятом городе
Муниципальные СМИ не остаются в стороне от освещения ситуа-

ции, связанной со снижением заработной платы учителям. Вот что писа-
ли местные издания о наболевшем.

•  Красноуфимск
По мнению председателя городской профсоюзной организации 

Людмилы Тарасовой, замечательно, что губернатор взял под контроль 
заработные платы учителей. 

«Существует много вопросов в формировании субсидий на оплату 
труда педагогов. Целевой показатель средней заработной платы дости-
гается в основном за счёт увеличения нагрузки и интенсивности труда 
учителя, а не за норму часов. В этой ситуации можно ли говорить о ка-
честве? Утверждённые фонды оплаты труда не могут быть уменьшены 
среди учебного года, это неправильно и недопустимо. 

А что касается открытости и информированности, то она должна 
быть не только на уровне образовательного учреждения, но и в вопро-
сах формирования субсидий муниципалитетам, и в распределении фон-
дов оплаты труда учреждениям. Чёткие правила формирования размера 
субсидий и фондов оплаты труда учреждениям, проведение процедур 
согласования или учёта мнения профсоюзных комитетов, своевремен-
ное заключение соглашений к трудовому договору по результатам тари-
фикации позволит образовательным учреждениям уйти от неприятных 
вопросов с заработной платой», – рассказала лидер профсоюзной орга-
низации красноуфимской  газете «Вперёд».

•  Карпинск
С 1 сентября полностью сохранены оклады и доплаты к окладам пе-

дагогических работников муниципальных образовательных учрежде-
ний. Об этом в интервью газете «Карпинский рабочий» заявила началь-
ник отдела образования города Раиса Чуркина. По ее словам, несколько 
сокращена так называемая стимулирующая часть зарплаты. 

«Хочу пояснить читателям, что, согласно майским Указам Прези-
дента России, вводится важнейший критерий учительской зарплаты: 
целевой показатель – средняя зарплата по промышленности России . 
Практически такая же ситуация существует в оплате труда педагогиче-
ских работников дошкольных образовательных учреждений, учрежде-
ний дополнительного образования детей в сфере образования, в сфере 
культуры. Поэтому недовольство педагогов тут вряд ли возможно. При 
этом хочу отметить, что заработная плата педагогов зависит не только 
от положения в промышленности страны, но и от некоторых объектив-
ных особенностей образовательного процесса в отдельно взятом муни-
ципалитете. Например, в нынешнем году сократилась средняя нагрузка 
на педагогов школ в связи с уменьшением численности учащихся. Это, 
конечно, не могло не отразиться на зарплате», – считает Раиса Чуркина.  

•  Ачит
По итогам восьми месяцев в Ачитском городском округе среднеме-

сячная зарплата педагогических работников дошкольных учреждений 
составила 26 631 рубль (контрольный параметр – 26 802 рубля), в школах 
– 29 931 (29 872), в дополнительном образовании – 21 269 (25 570). Как 
пояснила газете «Наш путь» начальник управления образования города 
Алёна Козлова, оплата труда педагогов детсадов и школ ведётся за счёт 
субвенций из областного бюджета. 

«А они [субвенции] были уменьшены на восемь миллионов рублей. А 
вот педагоги дополнительного образования финансируются из местного 
бюджета. Поэтому для исправления положения в их «дорожной карте» ре-
шили отказаться от услуг совместителей, часть педагогов перевести на эф-
фективный контракт и их работу жёстко контролировать, в частности, по 
нормативу численности занимающихся в кружках и секциях. Также зар-
плату педагогов подкорректируют стимулирующими выплатами, но, ко-
нечно, тоже в зависимости от качества их труда», – заявила Алёна Козлова.

Причины снижения зарплат 
Неоправданное завышение 

заработных плат педагогов в от-
дельных муниципальных образо-
ваниях приводит к перерасходу 
средств. Ещё при формировании 
областного бюджета на 2014 год с 
каждым муниципальным образо-
ванием профильным министер-

ством были согласованы целевые 
показатели по уровню заработ-
ной платы педагогов. Вместо это-
го с мая по август средняя зарпла-
та во многих городах как шла с 
превышением над целевым пока-
зателем, так и продолжала начис-
ляться и выплачиваться.

Перерасчёт будет!
Для исправления ситуации из 

областного бюджета выделено до-
полнительно 74 миллиона рублей. 
Эти средства позволят произвести 

перерасчёт заработной платы пе-
дагогов за сентябрь и в оставшиеся 
три месяца выплачивать заработ-
ную плату на достигнутом уровне.

Среди тех, 
кто правильно планировал

Среди положительных при-
меров в региональном минис-
терстве образования отметили 
работу Асбеста, Богдановича, 
Ревды, Сухого Лога, Красноу-
ральска и других муниципали-

тетов, где чёткое планирование 
позволило равномерно распре-
делить фонд оплаты труда педа-
гогов и обеспечить достойный 
уровень заработной платы на 
весь год.

Из бюджета 74 миллиона – учителям

Юрий Биктуганов, 
министр общего и профессионального 
образования Свердловской области:
«Самая главная причина снижения заработной платы 
педагогов – это неумение или нежелание начальников 
управлений образования планировать распределение 
фонда оплаты труда педагогов на протяжении года. 
Теперь начальники управлений образованием пыта-

ются вписаться в установленный на год размер субвенции. А как 
это можно сделать, если восемь месяцев подряд они переплачивали 
по 10-15 процентов от фонда оплаты труда?».

Юрий Биктуганов, 
министр общего и профессионального 
образования Свердловской области:
«Самая главная причина снижения заработной платы 
педагогов – это неумение или нежелание начальников 
управлений образования планировать распределение 
фонда оплаты труда педагогов на протяжении года. 
Теперь начальники управлений образованием пыта-
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Адрес для 

РУБРИКА: ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЁМНАЯ

ПОЧТОВЫХ отправлений: ГАУ СО «Информационно-аналитический центр», 
620014,  г. Екатеринбург,  ул. 8 Марта, 13, оф. 706, e-mail: rop@gausoiac.ru. Личный приём граждан не ведётся.

00 00Тел.: (343) 377-68-81 (по средам с 10  до 16 ).

Под председательством Людмилы 
Бабушкиной состоялось очередное 
заседание Законодательного Собрания 
Свердловской области. В ходе заседания 
принят ряд областных законов.

Минималка 
для пенсионера

Чтобы определить социальную доплату к пенсии, пре-
дусмотренной федеральным законодательством, об-
ластным законом ежегодно устанавливается величина 
прожиточного минимума пенсионера. Законодательное 
Собрание приняло закон «Об установлении величины 
прожиточного минимума пенсионера в Свердловской об-
ласти на 2015 год»: в следующем году этот минимум соста-
вит 7161 рубль в месяц.

Не давить налогами
Депутаты одобрили изменения в приложение к закону 

«О введении в действие патентной системы налогообложе-
ния на территории Свердловской области». Было решено не 
увеличивать налоговую нагрузку и не повышать стоимость 
патента на 2015 год.

 По словам заместителя министра экономики Сверд-
ловской области Татьяны Гладковой, с 1 января 2013 года 
патентная система в нашей области приобрела статус само-
стоятельного налогового режима. Применение патентной 
системы позволило на треть увеличить поступления в бюд-
жеты муниципальных образований по сравнению с анало-
гичным периодом прошлого года.

Отмечена положительная тенденция по выдаче патентов 
индивидуальным предпринимателям. За первое полугодие 
текущего года  было выдано 3692 патента: в сфере рознич-
ной торговли, автотранспортных перевозок, сдачи в аренду 
жилого и нежилого имущества и в других сферах. 

Кто возглавит капремонт?
Приняты изменения  в  статью  3  закона «Об обеспечении 

проведения капитального ремонта общего имущества в 
многоквартирных  домах  на  территории  Свердловской  облас-
ти». Как отметил председатель комитета по развитию 
инфраструктуры и жилищной политике Олег Исаков,  
необходимость разработки закона возникла в связи с 
принятием в июле текущего года Федерального зако-
на «О внесении изменений в Жилищный кодекс РФ…», 

что потребовало привести областной закон в соответ-
ствие с новыми федеральными нормами. В частности, те-
перь правительство Свердловской области полномочно 
устанавливать порядок назначения на конкурсной основе 
руководителя регионального оператора.

Теперь не земли, 
а территории

Включать или исключать земельные участки в границах 
населённых пунктов? Депутаты проголосовали за внесение 
изменений в статьи 1 и 2 закона «О подготовке и принятии 
решений о включении земельных участков в границы на-
селенных пунктов либо об исключении земельных участков 
из границ населённых пунктов и об установлении или об 
изменении видов разрешённого использования земельных 
участков на территории Свердловской области». Как пояс-
нил председатель комитета Заксобрания по развитию инфра-
структуры и жилищной политике Олег Исаков, областной за-
кон приводится в соответствие с последними изменениями 
в Земельном кодексе РФ и Федеральном законе «О введении 
в действие Градостроительного кодекса Российской Федера-
ции». В частности, формулировка «комплексное освоение 
земельного участка» заменяется на «комплексное освоение 
территории»; перечень земельных участков, используемых 
для жилищного строительства, дополняется участками, госу-
дарственная собственность на которые не разграничена.

«У нас на районе…» 
У района появится статус внутригородского. Депутатами 

приняты два областных закона, инициированных губернато-
ром Свердловской области. Оба касаются вопросов местного 
самоуправления. Законопроекты представил  полномочный 
представитель губернатора и правительства Свердловской 
области в Законодательном Собрании Виктор Бабенко.

Первый законопроект «Об особенностях организации 
местного  самоуправления в городских округах с внутриго-
родским делением, расположенных на территории Сверд-
ловской области, и во внутригородских районах, распо-
ложенных в границах этих городских округов»  наделяет 
городской округ статусом городского округа с внутригород-
ским делением, а расположенные в его границах вновь об-
разованные внутригородские муниципальные образования 
– статусом внутригородских районов.

Второй законопроект – «О выявлении мнения насе-
ления городского округа, расположенного на территории 
Свердловской области, в связи с наделением его статусом 
городского округа с внутригородским делением либо лише-
нием городского округа статуса городского округа с внутри-
городским делением». Он устанавливает способы выявле-
ния мнения населения,  прописывает положение о создании 
условий для проведения народных слушаний, публичных 
консультаций, социологических исследований и об оказа-
нии содействия в их проведении в связи с указанными но-
вовведениями.

Подготовлено по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области

ЧЕГО ДОСТИГ УРАЛЬСКИЙ АГРОПРОМ?
Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Вопросы импортозамещения должны ре-
шаться во всех сферах сельского хозяйства. 
Мы говорим, что у нас строятся современ-
ные животноводческие комплексы, но пока 
оборудование для них мы покупаем за рубе-
жом. Ищите российские аналоги».

Михаил Копытов, 
министр агропромышленного 
комплекса и продовольствия 
Свердловской области:
«Продолжается работа по модернизации 
животноводческих ферм с использованием 
современного оборудования. В настоящее 
время в рамках сетевого плана-графика 

ведутся работы на 44 объектах на 9,8 тысячи скотомест. 
Из них в 2014 году уже сданы в эксплуатацию шесть объек-
тов молочного животноводства, до конца года планируется 
ввод ещё 13 объектов».

2014 2015
5 000 000 000

2017
12 000 000 000

Для развития и поддержки АПК Свердловской области направлено:

Михаил Копытов, 
министр агропромышленного 
комплекса и продовольствия 
Свердловской области:
«Продолжается работа по модернизации 
животноводческих ферм с использованием 
современного оборудования. В настоящее 
время в рамках сетевого плана-графика 

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Вопросы импортозамещения должны ре-
шаться во всех сферах сельского хозяйства. 
Мы говорим, что у нас строятся современ-
ные животноводческие комплексы, но пока 
оборудование для них мы покупаем за рубе-
жом. Ищите российские аналоги».

2 место 
в РФ по приросту 

производства молока 

8 место 

в августе 2014 г.

по валовому 
+24% 

продуктивность 
производству молочного скота за 5 лет

Внесены изменения в феде-
ральную госпрограмму на

возмещение 
части затрат 

с/х производителей на 
приобретение с/х техники

2 место 8 место Внесены изменения в феде-+24% 
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Парк для новобрачных
В лесопарковой зоне за ДК «Юность» торжественно откры-
лась новая городская достопримечательность – свадебный 
парк. Здесь красуются семь символичных кованых мос-
тов, кованое сердце, мини-колокольня, которую для пар-
ка новобрачных безвозмездно изготовил завод Николая 
Пяткова. В будущем здесь планируют организовать пруд.

 

«Каменский рабочий»

Каменск�Уральский
Старая мельница
крутится, вертится

Во Дворце культуры «Металлург» чествовали участников 
конкурса на лучший дом частного сектора. Одной из по-
бедительниц конкурса стала 80-летняя Нина Колобова. 
На её участке стоят фонари, различные садовые поделки, 
даже есть своя декоративная мельница. Отметим, что этот 
конкурс проводится уже 12 лет.

 

«Красное знамя»

«Президентский» клуб 
готов к открытию

В начале декабря в городе откроется новый клуб. Отметим, 
что по поручению Президента РФ Владимира Путина и 
губернатора области Евгения Куйвашева правительство 
выделило из регионального бюджета 66,1 млн. рублей на 
строительство волчанского ДК. Это второй уральский го-
род, где в Год культуры построен новый клуб. 

Департамент информполитики
   губернатора Свердловской области

48 семей 
получили ключи от новых квартир

За последние два месяца в Новолялинском городском 
округе сданы в эксплуатацию сразу два многоквартирных 
дома на 48 семей. Оба предназначены для переселения 
граждан из ветхого и аварийного жилья. В преддверии 
Дня народного единства ключи от квартир им вручили ми-
нистр энергетики и ЖКХ Свердловской области Николай 
Смирнов и глава городского округа Сергей Бондаренко. 

Департамент информполитики
   губернатора Свердловской области

Экопредприятие 
в «Титановой долине»

Три новых предприятия могут появить-
ся в особой экономической зоне «Тита-
новая долина». В частности, речь идёт о 
проекте по строительству экометаллур-
гического завода. Он позволит одновре-
менно решить несколько задач: импор-
тозамещение, применение экологически 
чистой технологии и утилизацию отхо-
дов металлургического производства.

 
Департамент информполитики

   губернатора Свердловской области

ЕВРАЗ 
продал старейший завод

Холдинг ЕВРАЗ продал Нижнесалдинский металлурги-
ческий завод. Причина продажи – убыточность предпри-
ятия. Покупателем выступило ООО «Бизнесинвест» из 
Нижнего Тагила с уставным капиталом в 10 тыс. рублей. 
Сейчас есть риск, что порядка 200 рабочих НСМЗ сокра-
тят, однако новый владелец завода это отрицает.

 
РИА «Новый Регион»

Из «Карусели» 
домой не хочется

Новый детский сад «Карусель» на 300 мест принял в свои 
объятия первых пятьдесят воспитанников. Этот мороз-
ный день был светлым от улыбок. Но были и слёзы... Не-
которые воспитанники «Карусели» решили, что пара ча-
сов даже для первого дня – маловато и никак не хотели 
уходить из детского сада, обливаясь горючими слезами. 

«Звезда»

Что у женщины 
в коляске?

Глава ТОМС села Большое Трифоново Вера 
Лукина лично задержала женщину, вывозив-
шую в коляске мусор на несанкционированную 
свалку. В присутствии свидетеля на наруши-
тельницу был оформлен протокол. Женщина 
рассказала, что была в гостях и решила помочь 
хозяевам дома избавиться от ненужных вещей. 
Теперь за эту помощь она вынуждена заплатить 
штраф в размере двух тысяч рублей.

 
«Всё будет!»

Барды – 
визитная карточка города

В семнадцатый раз город принял участ-
ников регионального фестиваля музыки, 
поэзии и авторской песни «Струны осе-
ни» имени Евгения Шигина. По мнению 
зам. директора управления культуры 
Ирины Зиньковой, благодаря совмест-
ной работе учреждений культуры с поэ-
тами и бардами, фестиваль стал визит-
ной карточкой Тавды.

 «Тавдинская правда»

Своя плата за жильё
Депутаты городской Думы утвердили размер платы за жи-
лое помещение муниципального жилищного фонда. Он 
составил 19 рублей 69 копеек с одного квадратного мет-
ра. Таких нанимателей жилья в Алапаевске около 8%. Все 
остальные – ТСЖ, УК – должны будут утвердить тариф 
на общем собрании собственников. 

 
«Алапаевская газета»

ТавдаТавда

Зерно намолотили, 
молока надоили

ПСК «Совхоз «Накаряковский» в целом с планом этого 
года по молоку справился. Если в прошлом году за 9 ме-
сяцев надоили 2570 литров молока на фуражную корову, 
то в этом – 2800. Несмотря на тяжёлый год, и зерна намо-
лотили больше на 200 с лишним тонн. В итоге за 9 меся-
цев хозяйство получило прибыль – около 5 млн. рублей. 
Правда, четыре из них – это субсидии на молоко и техни-
ку, остальное – прямая заслуга коллектива.

 

«Новое время»

Верхняя Пышмаерхняя ПышмаЗерно намолотили, 

Поющие журналисты
Обозреватель «Шалинского вестника» Дмитрий Сивков 
выступил на первом фестивале «Поют журналисты Рос-
сии». По его словам, попасть в число конкурсантов оказа-
лось весьма просто: достаточно было отправить две своих 
аудиозаписи в адрес оргкомитета. Как оказалось, при от-
боре конкурсная комиссия особо не привередничала.

 «Шалинский вестник»
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Наталья КРОТОВА, 
главный специалист
отдела 
по взаимодействию 
с территориальными
органами
исполнительной власти
и местного

самоуправления 
администрации ГЗУО: 

- Открытый слёт проходит впервые не
только в Новоуральском городском окру-
ге, но и в Горнозаводском округе. Это
очень значимое мероприятие! Обменивай-
тесь опытом, давайте свои предложения
на будущее, и слёт станет ежегодным.

С ЛЁТ ПРОХОДИЛ на базе школы № 48, кадеты
которой хорошо известны горожанам актив-

ным участием в различных городских мероприятиях.
Ну а съехались на него не только новоуральские ребята,
но и кадеты из Верхнего Тагила, Невьянска и Верх-Ней-
винского.

- Мы выступили с инициативой его проведения, и она
была поддержана Правительством Свердловской обла-
сти, - подчеркнул, открывая мероприятие, Глава НГО и
председатель оргкомитета слёта Владимир Машков. 

- Думаю, что это - событие в истории города. И это со-
бытие станет доброй традицией.

В ходе многочисленных мероприятий слёта кадеты
блеснули мастерством, знаниями и умениями, показали
«визитки» своей команды, строевое и песенное ма-
стерство, участвовали в работе мастер-классов (игра на
барабане, вольтижировка, стрельба и др.), соревнова-
лись в плавании в бассейне школы.

Юрий ДОРОНИН
Фото автора

оторепортаж

ПЕРВЫЙ СЛЁТ - 
ПОЛЁТ НОРМАЛЬНЫЙ

Алексей ВЕРХОТУРОВ, 
начальник отдела 
военного комиссариата
Свердловской области 
по городу Новоуральску, 
член оргкомитета слёта:

- Честно говоря, я рад и этому слёту, и разви-
тию кадетского движения в Новоуральске. Ведь
оно не просто интересное, но и для службы в ар-
мии важное. Тем более в связи с тем, что здоровь-
ем призывников сегодня озабочены на самом вы-
соком уровне. И кадетское движение в любом слу-
чае окажет здесь свое положительное влияние.

Впервые в Новоуральске, и в целом в Горнозаводском управленческом
округе (ГЗУО), прошёл открытый слёт кадетов

Кадетскому классу школы № 53 (профиль - МЧС) едва исполнилось два месяца, и всё же они уверенно вышли на
слёт, и это определенное мужество. Не только мальчишек, но и девчонок. Сегодня в классе 25 ребят, из них шесть -
девочки. Как поделились Наташа Крутакова, Настя Лобова и Настя Нагорная, в этой учёбе им по душе буквально всё.
«А что, паиньками ходить, что ли? Да ну, неинтересно это!» - признались они. А по словам Насти Нагорной (на фото
справа), кадетство для неё вполне может стать первой ступенькой к службе в МЧС.

Верховой езде кадетов обучал клуб «Каприоль»

Николай ИВАНОВ, 
есаул станицы Невьянской,
представитель кадетов
Невьянского городского округа:

- Восемь лет назад, когда мы только на-
чинали движение в округе, это был клуб для
ребят средних классов. И уже через полгода
на базе школы № 4 организовали кадетский
класс. Ребят собирали изо всех школ. Было
много трудных подростков. А сейчас они
служат или уже отслужили в армии, учатся в
институтах и техникумах, женились. Мы
сделали из ребят настоящих мужчин, каза-
ков!

Команда школы № 4 Невьянска 
на смотре строя и песни

Позавчера, 12 ноября, на семинаре-совеща-
нии глав муниципальных образований ГЗУО и
руководителей ветеранских организаций окру-
га было запланировано и включено в решение
проведение в 2015 году в Новоуральске слёта
кадетов Горнозаводского управленческого
округа.


